



## El PRD lucha por su subsistencia entre deserciones y temores de pérdida del registro

Perredistas inconformes con la repartición de las candidaturas en el actual proceso electoral advierten del riesgo de que ese partido pierda su registro a nivel nacional.

Políticos como el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles o el diputado federal Luis Espinosa Cházaro —que renunció a ese partido en días pasados— acusan a la dirigencia a cargo de Jesús Zambrano de ceder ante los otros partidos del bloque opositor y desproteger a los propios perredistas.

El 31 de enero pasado Luis Espinosa Cházaro —quien aspiraba a contender por la Jefatura de Gobierno en Ciudad de México— renunció a la coordinación del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados y a su militancia de 17 años en ese partido. Negó que lo haya hecho por no ser considerado en las listas de las candidaturas plurinominales al Congreso, pero evidenció las diferencias con Jesús Zambrano.

“Aún cuando para bajarme de la candidatura de la ciudad se me ofreció otro espacio plurinomial o repetir, yo denegué esta invitación. La verdadera causa para dejar la coordinación del PRD es que Zambrano ha dicho que la interlocución conmigo se torna imposible”.

La molestia de Espinosa Cházaro proviene de que no se respetó el acuerdo para la designación de la candidatura del frente opositor a la Jefatura de Gobierno y las dirigencias nacionales designaron al panista Santiago Taboada. El ahora diputado sin partido acusó a la dirigencia de Jesús Zambrano de perder el rumbo y ceder ante los otros partidos de la coalición.

Asimismo, al arranque del último periodo, la diputada Laura Fernández confirmó su renuncia al PRD en un mensaje en redes sociales y un día antes se fue también el diputado del distrito 18 de la Ciudad de México, Marcelino Castañeda. Por lo tanto, el PRD cerrará su último periodo de esta Legislatura con 12 curules en la Cámara de Diputados.

No son los únicos perredistas que dejan el partido. En noviembre pasado, en la Ciudad de México, otrora bastión perredista, el diputado local Víctor Hugo Lobo, entonces coordinador de la bancada perredista en el Congreso capitalino, renunció cuando la coalición opositora designó a Santiago Taboada como el aspirante a la Jefatura de Gobierno. Lobo aseguró que con él se fueron 65 mil militantes perredistas.

<https://www.animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/prd-perdida-registro-deserciones>